



令和6年5月10日 NO. 2

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉



生徒数 447名

1年生	2年生	3年生
139名	165名	143名

学習や行事で、頑張っています

本校では、今年度も、自分の学習を自分で計画して取り組む「スケジュールノート」の取組を行っています。



【スケジュールノートに取り組む様子】

そして、これに併せて、4月17日(水)からは、朝活動の時間を使って「キュビナ学習」の取組をスタートさせています。軌道にのるまでは、学校から課題を指定していきませんが、ゆくゆくは、自分で考え、自分にあった課題を、自分のペースで取り組んでいけるようにしていきます。

4月18日(木)から、生徒会代議員会の提案による「Greeting 挨拶」という、学級ごとに輪番で、校門付近での挨拶運動を行う取組が行われました。



【挨拶運動の様子】

2年生では、学年の生徒の呼びかけで、当番でない学級も参加するようになり、多い時には115人の学年生徒が参加する大挨拶運動になり、学校を朝から活気づけてくれました。

多くの生徒が、「当番だからやる」ではなく、自分が「これをやればもっとよくなる」ということを考え、行動に移してくれたこと、そしてその行動が広がっていったことを、とても誇らしく思いました。

4月30日(火)、体育会のブロック(赤・黄・青・緑)結団式を行い、いよいよ今年度の体育会学習の取組が始まりました。



【ブロック結団式の様子】

各ブロックでは、リーダー達を中心に、ブロックのスローガンやリーダー達の決意を発表し、各ブロックの団結力を高めていました。この日は、教師も一緒になって決意を述べ、志気を高めようと頑張っていました。今年度の体育会も、応援よろしくお祈いします。

学校の経営方針 Part2

前号に続き、本校の経営について発信させていただきます。

今年度の経営の重点の中で特に力を入れたいのは、郷土“しんぐう”に関わり、地域で力を発揮する活動の促進

です。生徒たちにとって生活の拠点である新宮町や地域に関する知識を増やし、新宮町や地域の「ひと・もの・こと」に興味・関心を持つことができるような活動や、学校で学んだことを地域に向けて発信したり、地域で発揮したりする活動に積極的に取り組んでいきたいと考えています。

そのために、5月2日(木)に、学校運営協議会を行うとともに、各区の区長様に来校いただき、今年度の本校のCS活動についての説明会を行いました。



【体育会学習見学の様子】

今年度、本校では区友会による活動を再開させていきたいと考えており、それに対するご理解とご協力をお願いさせていただきました。

ここ数年、感染症の影響により地域での活動が制限されていた状況からの再スタートとなり、様々な課題もあるのではないかと考えています。お互い、過剰に無理をすることなく、できることから少しずつ進めていきたいと考えています。よろしくお祈いします。

5・6月の主な行事(予定)



5/10(金)	体育会学習授業参観(3年)
16(木)	体育会学習授業参観(1, 2年)
18(土)	第6回体育会
20(月)	代休(5/18振替)
21(火)	給食なし(弁当持参)
6/3(月)	交通安全指導、部活動試験休み(~7日)
6(木)	定期考査(~7日)
11(火)	区陸上競技大会
15(土)	中体連糟屋区大会(~23日)

【地域の皆様へ】

学校近隣の地域の皆様、体育会学習に伴い、期間中、屋外での放送等で、ご迷惑をおかけしています。何卒、ご理解・ご協力の程、よろしくお祈いいたします。